

Chers Bédariciennes, Chers Bédariciens,

Tout d'abord, et même si l'année a déjà bien commencée, permettez-moi de profiter de cette tribune pour vous souhaiter à tous une très belle année 2022, santé, bonheur et bienveillance.

Cette année 2022 sera marquée par l'élection de notre président, une élection importante et qui je le souhaite vivement ne soit pas à nouveau marquée par une forte abstention.

Il est vrai que les comportements de certains de nos politiques ne sont pas très encourageants.

Femme attachée aux valeurs de la socio démocratie, je suis profondément déçue par les comportements, les luttes de pouvoirs, les égos qui prennent largement le dessus sur le débat d'idées.

La politique perd de son sens aujourd'hui car elle confond quête de pouvoir et engagements.

Au quotidien beaucoup d'entre nous dans nos territoires agissent pour le bien de la population.

C'est une politique de territoire qui doit être posée dans le débat public.

La montée des idées et des courants extrémistes nous oblige à lutter et à nous engager pour que le débat public retrouve du sens auprès de chacun, et que les citoyens s'intéressent à nouveau à la politique, dans son sens premier et originel.